

# 新庁舎の建設位置を 地域交流センター一駐車場に決定！

【問合せ先】 新庁舎建設室 ☎22-3101

新庁舎の建設候補地として、「現庁舎・図書館敷地」「地域交流センター駐車場」「中央高校グラウンド跡地」の3か所を検討してきました。その結果、8月の市議会臨時会で、新庁舎の建設位置を「地域交流センター駐車場」にすることが正式に決定しました。

今年度は、基本計画策定を行い、27年度の新庁舎完成に向けて取り組んでいきます。



## 中心市街地活性化のために、まちの真ん中へ！

### ■皆さんの意見を参考に決定！

4月に実施した全世帯アンケートの結果や市民の代表で構成される新庁舎建設構想等策定委員会での検討結果、市議会での議論を十分に踏まえ、立地条件の良さや平成27年度までの実現性、活力あるまちづくりの可能性の高さから決定しました。

### ■「まちづくりの起爆剤」としての庁舎建設！

市では、これまで中心市街地活性化の方針を定めて、まちづくりに積極的に取り組んできました。その中で、駅前と中心市街地、お城を関連づけて活性化させたいと考えました。駅前には観光案内機能などを持った施設を造り、中心市街地には市役所自らが進出し、お城周辺の文化、観光ゾーンと一帯となった「中心市街地の活性化」に向けて全力をあげるべきだと考えています。

### ■「利用者にとっての利便さ」を重視！

中心市街地の真ん中に位置しているので、市内のどこからでも利用しやすい場所です。また、バスなどの公共交通機関も整備されているので、誰もが来やすい場所です。

サービス業や金融機関も近いため、利用者にとっての利便性が最適と考えています。

### ●課題への対応

この場所を選択する際に課題となるのは、「駐車場の確保」と「交通渋滞の緩和」です。市議会でも議論されましたが、「駐車場の確保」は地域交流センター駐車場のほか、現庁舎や民間の駐車場の利用によって対応し、「渋滞の緩和」も、外環状・中環状道路（幹線道路）の整備や周辺道路の環境改善などで対応したいと考えています。

今後、具体的な対応策について関係機関などとも協議しながら進めていきます。